

HONDARRIBIA / La biblioteca adquiere cuatro lectores de libros electrónicos para su servicio de préstamo

La biblioteca municipal sigue con su apuesta por las nuevas tecnologías. Acaba de adquirir cuatro lectores de libros electrónicos y dos tabletas, que se incluirán entre sus servicios a partir del lunes.

El delegado de Cultura, Txomin Sagarzazu, señaló ayer que "es un servicio complementario y animaría a la ciudadanía a probar, especialmente los libros electrónicos, para que vean de primera mano las posibilidades que ofrecen".

En lo que se refiere a los préstamos de estos lectores, el plazo será de quince días y la persona se responsabilizará en caso de pérdida o deterioro. Las tabletas, por el contrario, solo se podrán utilizar en las instalaciones de la biblioteca y por un tiempo de dos horas. Por tanto, no se podrán llevar a casa. En ambos casos, sí que será necesario acreditar que se es socio de la biblioteca municipal o de la Red de Lectura Pública de Euskadi y que se tiene la mayoría de edad.

El bibliotecario Kote Guevara explicó que "es una buena oportunidad para que la gente pruebe y se familiarice con estos aparatos". Detalló las posibilidades que ofrecen los lectores electrónicos, entre las que destacó "la ventaja de poder incluir en cada uno de ellos muchos libros, con el ahorro de espacio que eso supone".

El importe de la inversión ha sido de 2.415 euros. El material se ha adquirido, en parte, con una subvención otorgada el año pasado por el Gobierno Vasco de 1.690 euros. El resto lo ha aportado el Ayuntamiento.